

Marsillargues Les judokas encore à l'honneur

Le Yoseikan budo s'est distingué au plan national.

Le Yoseikan budo, club de judo de Marsillargues, s'est une nouvelle fois distingué au plan national. Après avoir remporté la coupe de France zone sud de karaté contact, Cassandra Grima Laquaine s'est adjugée une médaille d'argent au championnat de France qui a eu lieu dernièrement à Vaulx-en-Velin, près de Lyon. Pour sa première année en compétition au niveau national, la saison 2012-2013 aura été une réussite totale pour cette jeune benjamine.

De l'argent et du bronze

Le club de la commune était également représenté aux championnats de France de Yoseikan budo qui se sont déroulés à Ceyrat, près de Clermont-Ferrand.

Les sept représentants du club sélectionnés dans l'équipe régionale se sont distingués lors des différentes épreuves. Dans la catégorie cadet (combat bâtons), Loup Grima Laquaine a décroché la médaille de bronze tandis que Cynthia Migan et Axel Pensier (juniors) remportaient plusieurs médailles ; ter-



■ Le sourire des valeureux gagnants.

minant ainsi sur la 2^e marche du podium. Malgré de très bonnes prestations qui ont aussi fait honneur au club, Jarod et Clément Mira (minime), Alexandre Roux (junior) et Franck Godin (senior) ne sont pas parvenus à se classer.

Correspondant ML : 06 86 83 25 09 + [blog](#)